



POR YVONNE REYES CAMPOS

Diputados y senadores del Partido Acción Nacional y del Partido Revolucionario Institucional (PRI) afirmaron que con la inminente reforma electoral que propondrá la presidenta Claudia Sheinbaum, Morena busca instaurar la Ley Maduro en nuestro país.

"Eso es lo que hay detrás de esta supuesta reforma electoral. Lo que el gobierno quiere es el control total de las elecciones. Se están preparando para el momento en el que ya no tengan respaldo popular y se quieren aferrar al poder. Por eso, para nosotros esta no es una reforma electoral. Esta para nosotros es la 'Ley Maduro', que el gobierno de Morena quiere instaurar en México", expresó el coordinador de los senadores panistas Ricardo Anaya en entrevista en el marco de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Además, el senador Anaya Cortés denunció que con la reforma electoral Morena busca incluir la revocación de mandato debido al miedo que tienen ya que la popularidad del gobierno va en caída libre. "Han perdido alrededor de 16 puntos de aprobación solamente en el último año", dijo el queretano.

Oposición acusa intento de control electoral

Legisladores del PRI y el PAN señalaron que Morena busca, con la reforma, empatar la revocación de mandato con los próximos comicios

MORENA BUSCA PERPETUARSE EN EL PODER'

Mientras, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, coincidió con que Morena busca perpetuarse en el poder con la reforma electoral que es la Ley Maduro.

"Cuando este país esté harto de ellos, no se van a querer ir. Y por eso ahora están planeando reformas constitucionales, ilegales para quedarse en el poder".

Por su parte, el coordinador de los diputados panistas Elías Lixa, se abstuvo de hacer un comentario sobre la reforma electoral pues argumentó que hasta ahora no existe una sola propuesta real, "todo es una especulación que se ha generado con distintas versiones de diferentes integrantes del oficialismo, pero hasta hoy no hay un solo representante del oficialis-



FOTO: CUARTOSCURO

Rubén Moreira coincidió con que Morena busca perpetuarse en el poder con la reforma electoral y la llamó "Ley Maduro".

mo que con certeza diga en qué va a consistir la propuesta".

Afirmó que las reformas electorales cambian las reglas del juego y, por lo tanto, los jugadores y la ciudadanía tenemos que conocerlas y deben de ser justas.

"Nosotros apelamos a que exista cordura en algunos integrantes del oficialismo y que se

DU Va como parte de este consejo muy amplio, que ya se ha ido incrementando de empresarios, también para hablar del modelo de desarrollo mexicano"

Rubén Moreira

Coordinador de los diputados del PRI

busque construir, si es que es el caso, una reforma electoral en donde todos los jugadores estén de acuerdo con las reglas democráticas, pero basándose en un objetivo central particular y que no puede dejar de ser el eje permanente de esta y de cualquier reforma, el derecho de la ciudadanía, no el poder del gobierno. Que los derechos democráticos sean cada vez más amplios para los ciudadanos y no para los poderosos en turno", comentó el panista yucateco.